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令和元年度 一般社団法人千葉県バスケットボール協会 

第２回理事会 議事録 

 

日 時  令和元年８月３０日（金） １８時００分～２０時００分 

会 場  千葉県総合スポーツセンター スポーツ科学センター ３階 

司 会  佐藤総務委員長 

役 員  理事総数 ３７名   本日の出席理事数 ２８名 

監事総数  ２名   本日の出席監事数  ２名 

 

 

Ⅰ 会長挨拶 

８月２４日・２５日に船橋アリーナで開催された関東ブロック大会の御礼 

本年度の茨城国体から少年種別がＵ１６と変更された。また大会参加チーム数が変更になり

国民体育大会も新たな形に変わりそれに合わせて行くことになります。 

中学生がＵ１６に参加することで優秀な中学生が，他県に流出という事態も増えていくこと

が考えられる。 

千葉県としても普及育成委員会や競技力向上委員会と連携して選手の強化に取り組んでい

ただきたい。 

 

Ⅱ 千葉ジェッツふなばし 新社長 米盛勇哉 様 ご挨拶 

大野専務理事より紹介 

前社長 島田氏 → 執行役員として代表取締役 会長に就任 

新社長の米盛氏より社長就任の挨拶と所信表明がなされた。 

千葉ジェッツふなばしの社長交代の目的として経営のスピード化や現場の強化を図るため

の交代がなされたと説明があった。 

 

Ⅲ 議事  議長：会長（定款：第３２条） 

議案事項なし 

 

Ⅳ 報告・連絡事項及び質疑 

１ 専務理事報告及び確認事項 

(1) 第 1 回理事会議事録に関する件 

  ▶ 資料のとおり報告 
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(2) 令和元年度 社員総会議事録に関する件 

▶ 資料のとおり報告 

(3) 臨時理事会議事録に関する件 

  ▶ 資料のとおり報告 

(4) 千葉県スポーツ協会表彰の候補者推薦に関する件 

① 功労章候補推薦 社会人バスケットボール連盟「会長 庄司健二」 

     ② 優秀選手候補推薦 第９４回天皇杯全日本選手権大会優勝「千葉ジェッツふなばし」 

  ▶ 資料のとおり報告 

(5) 第７４回国民体育大会関東ブロック大会に関する件 

  ▶ 資料のとおり報告 後に競技力向上委員会より報告 

  ▶ 成年女子・少年男子 優勝   少年女子 準優勝 

(6) 第９５回天皇杯・第８６回皇后杯 全日本バスケットボール選手権大会１次ラウンド 

東日本大会に関する件 

期日：令和元(2019)年９月２１日(土)～２３日(月祝) 

会場：船橋アリーナ 

  ▶ 資料のとおり報告 

(7) ２０２０年度 Ｄ-fund 申請に関する件 

  ▶ 各カテゴリー、委員会の財務担当に８月２日の会議にて通達済み 

  ▶ 詳細は財務担当より確認をお願い致します。 

(8) 市協会への取り組み状況に関する件 

▶ 後に田中理事より報告 

(9) その他 

  ① 本年度よりＵ１５のリーグ戦を開始した。 

▶ 日本協会より全カテゴリーへの事業が開催予定である。 

▶ 今後は全国の方針と照らし合わせてそれに対応した準備・事業を吟味していた 

だきたい。 

  ② Ｕ１２,Ｕ１８は来年以降にリーグ戦を開催予定。 

▶ ただし全てのチームがマストで参加するのではなくやれる範囲でのスタートを 

考えている。特にＵ１５，Ｕ１８にはクラブチームの参加が考えられる。 

▶ 中体連、高体連、Ｕ１５，Ｕ１８に競技力向上委員会が歩調を合わせ動き始め 

 ている。 
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２ 各委員会報告及び連絡事項 

(1) 総務委員会 

▶ 新しい組織での注文済み名刺を配布済み  

▶ 名刺の内規はホームページにてアップロードします  

▶ 連絡網は今後，理事の方と各カテゴリーや委員会の中で連絡がとれるように 

(2) 財務委員会 

▶ ８月２日に財務委員会を開催 

(3) 競技会委員会 

  ▶ ９月２１日～天皇杯１次ラウンド準備開始 

(4) 審判委員会 

(5) ＴＯ委員会 

     ▶ 千葉県から東京オリンピックのＴＯチームに２名 最終候補  

    ▶ この２名の方はＦＩＢＡの資格に合格している 

(6) ３Ｘ３委員会 

 (7) 競技力向上委員会 

    ▶ 関東ブロック大会 ３種別通過の御礼 

    ▶ Ｕ１６早生まれの高校２年生の活躍 

 ▶ 成年女子監督の鈴木親光コーチの采配が光る 

 (8) 普及育成委員会 

(9) 指導者養成委員会 

▶ ディベロッパー資格について 現在２名 今年度は３名取得中 

▶ 今後は増やしていく方針     

(10) 広報委員会 

(11) 登録管理委員会 

 

３ 各連盟・団体報告及び連絡事項 

(1) トップリーグ 

(2) 社会人バスケットボール連盟 

    ▶ ７月オーバーカテゴリーの大会報告      

(3) 学生バスケットボール連盟 

(4) 専門学校バスケットボール連盟 

     ▶ 全国専門学校大会報告 
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(5) 高等学校体育連盟（Ｕ18）   

第７２回全国高等学校バスケットボール選手権大会（ウインターカップ２０１９） 

千葉県予選会２次ラウンド要項 

▶ 【女子】昭和学院高等学校 関東大会優勝のためウィンターカップ出場は２枠 

▶ 例年通り１０月１９日の千葉ジェッツふなばしの前座試合として船橋アリーナ 

にて予定 

▶ 年間ランキングは９月１５日柏井高等学校にて表彰予定 

(6) ジュニアバスケットボール連盟（Ｕ15） 

     ① 2019 年度 全国Ｕ15 バスケットボール選手権プレ大会千葉県予選会実施要項（案） 

        ▶ 今年度からスタート 秋に中学３年生が大会参加 ２０２０年３月実施予定 

        ▶ 試行錯誤ですべてを新規スタートしている 

▶ ８月１７日 木更津市民体育館 Ｕ１３決定 各地区４０名 ➡ 県ＤＣ開始  

② 関東中学校バスケットボール大会 結果  

③ 全国中学校バスケットボール大会 結果 

(7) ジュニアバスケットボールクラブ 

(8) ミニバスケットボール連盟（Ｕ12）  

① ＴＯＭＩＵＲＡさざ波大会（8 月 23，24，25 日）報告 

② 関東大会 東京にて開催 

  ③ 全国大会 今年度（2020 年 3 月）の開催場所は代々木体育館へ 

  ④ 移籍が多く県協会に問い合わせが多くなっている 

  ⑤ インテグリティ委員会について ベンチマナーの向上が出来ている 

  【質問】 どのくらいの割合で移籍が行われているのか？また、移籍の理由は？ 

       いじめなどの問題があるのか。 

  【回答】 理由として多いのは保護者の意識の違い。いじめなど子供の理由というも 

のではなく、大人の考え方の食い違いによって、ということが大きい。 

(9) 市バスケットボール協会 

    ① 主催している大会にて参加チームが減少 かなりの地域差がある。 

    ② 大会規約の策定。大会規模が大きくなりすぎ運営に懸念が増えてきている。 

    ③ 地方大会の成功例（市川市・成田市） 

    ④ 審判員の強化が必要 

    ⑤ 一部のミニバスチームのコーチ規範意識の欠如 

▶ インテグリティ委員会との連携が大切ではないか 

       ▶ 成田市 ＷＪＢＬ開催 １０月１９日～２０日 ２日間 
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▶ １４時００分 トヨタ vs 日立  １６時００分 デンソーvs アイシン 

⑥ ＷＪＢＬでの開催協会からテーブルオフィシャルの派遣や費用について統一した 

▶ 県協会の基準を設けてほしいという要望を出した 

    ⑦ 次回は県民大会での登録について 

 

【大野専務理事】 

人を集める作業が市町村では大変である。 

各カテゴリーの人員が市町村でバラバラにいる。多様性の時代で大人たちが協力してバ

スケットボールを楽しめる環境を作ってほしい。各カテゴリーの壁を取っ払ってほしい。 

クレームに関しても協会に上がってきている。インテグリティ委員会が立ち上がったこ

とによりそれにむけてスタートしている。ダイレクトに協会にクレームが来た場合にも

調査を入れなくてはならない。今はそういう時代だと認識してほしい。さらに市町村に

おいてそういう事由をクリアできるのがベストだと思う。市町村協会から県協会という

イメージで。 

 


